

PORTADA / ACTUALIDAD

En el Cesar se inauguró el primer proyecto de Energía Renovable para la Paz con recursos de Ecopetrol, ISA y Usaid

Forbes Staff | octubre 18, 2024 @ 3:10:07 pm



f El proyecto que se puso en marcha beneficia a 58 familias del corregimiento La Victoria, en El Copey, Cesar, y demandó una inversión de US\$1,4 millones.



in La iniciativa que busca proveer el acceso a energía eléctrica continua y renovable, para los habitantes de municipios afectados por el conflicto armado, que han sido priorizados por los Programas de Desarrollo con Enfoque Territorial (PDET).



➤ El proyecto que se puso en marcha está ubicado en el corregimiento de La Victoria, municipio de El Copey, departamento del Cesar. Incluye 59 soluciones solares fotovoltaicas para las viviendas y la institución educativa, y 57 sistemas de bombeo de agua con energía solar, en beneficio de 209 personas.

La inversión total asciende a US\$ 1,4 millones, distribuidos en soluciones energéticas y fortalecimiento de vocaciones productivas.

Este proyecto contribuye a la transición energética mediante el uso de energía solar, al tiempo que mejora las condiciones de vida de las comunidades con acceso a iluminación, refrigeración y tecnologías de información.

Además, aporta al fortalecimiento de actividades agropecuarias que impulsan la seguridad alimentaria y, en el mediano plazo, permitirán generar excedentes para su comercialización, lo que impulsará la economía local y proporcionará nuevas oportunidades de progreso en La Victoria.

El parque fue financiado por Ecopetrol, ISA y la Agencia de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID), mientras que SunColombia diseña, instala y opera las soluciones solares.

Más de Actualidad

octubre 18, 2024

Ya se vendieron todas las entradas del segundo concierto de Shakira en Barranquilla



La artista está rompiendo récords en todo el mundo con más de 800.000 entradas vendidas en menos de dos horas...

Por Forbes Staff

Lo más visto

1. Disparada en Wall Street, Tecnoglass ahora vale más que Grupo Sura, Grupo Argos y Grupo Aval
2. Estos son los CIO del año 2024 en Colombia
3. Este restaurante fue elegido como el mejor de Bogotá según los Travellers' Choice de TripAdvisor
4. Revolut va por una licencia bancaria en Colombia, estos son sus planes en el país
5. Franquicias digitales, el camino para 'hackear la riqueza'

Relacionados



Nicolás Maduro designa a Alex Saab como nuevo ministro de Industria y Producción Nacional



El multimillonario detrás de Groupon está haciendo una fortuna en una industria en la que juró que nunca entraría



Como parte de su campaña de Amor y Amistad, Inter Rapidísimo transforma sus cajas en casas para mascotas



Nace Colombia Edtech, nombrando a Andrés Méndez como su presidente

Recomendados



Actualidad

Ya se vendieron todas las entradas del segundo concierto de Shakira en Barranquilla



Sostenibilidad

Colombia propondrá en COP16 fondo para conservación del Chocó Biogeográfico y pueblos afro



Actualidad

Nicolás Maduro designa a Alex Saab como nuevo ministro de Industria y Producción Nacional



Actualidad

El multimillonario detrás de Groupon está haciendo una fortuna en una industria en la que juró que nunca entraría

Lo Último

Sostenibilidad



Colombia propondrá en COP16 fondo para conservación del Chocó Biogeográfico y pueblos afro

Por Forbes Staff



Nvidia registra un máximo histórico mientras acciones de chips de IA suben por perspectiva de TSMC

Por Forbes Staff



'Estamos enfocados en ofrecer una buena experiencia y en crecer de manera orgánica', dice director de Alsea Suramérica

Por Narciso De la Hoz G.



'Crecimiento de 1,9% hasta agosto es insuficiente para las necesidades sociales del país', dice presidente de la Andi

Por Forbes Staff

Tecnología



Estos son los CIO del año 2024, en Colombia

Por José Caparoso

También te puede interesar

- Revolut va por una licencia bancaria en Colombia, estos son sus planes en el país
- Los cinco proyectos colombianos de IA que sorprendieron al CEO de Microsoft
- Los CIO del año 2024 | Martha Ligia Delgado, de Grupo Argos
- Falcao eligió el HONOR 200 como su celular. 'El Tigre' escogió a HONOR, la marca que más le recomendaron los colombianos ¿Por qué?
- Los CIO del año 2024 | Alejandro Jaramillo, de EPM

Forbes COLOMBIA

Sobre Forbes Colombia
Nuestra Revista



© 2024, Forbes Colombia

Terminos y Condiciones | Aviso de Privacidad